



HIRSCHENTAL
TOUR 5

HIRSCHENTAL

TOUR 5

Länge: 6,1 km

Höhendif.: 106 m

Einkehr: keine

Start: Parkplatz Hirschtal

Hinter dem Parkplatz auf der rechten Talseite westwärts durchs Hirschtal bis zur K7309. Straßenseite wechseln und auf der Steige (Albvereinsmarkierung: gelbe Gabel) hinauf. Erneut die Straße queren und vorbei an den Sportanlagen zum Ortschaftsrand von Altheim (Alb). Über den Zähringer Weg abwärts ist auch der Parkplatz an der Albhalle erreichbar. Hinauf zum Waldspielplatz und auf den Fußweg nördlich der Häuser. Am Waldeck kurz links und weiter auf dem Weg, der hinter den Häusern durch den Wald führt. An der nächsten Wegekreuzung den Forstweg nördlich hinein in den Wald und schon bald auf den Fußpfad nach rechts einschwenken. Mit der Albvereinsmarkierung talwärts zurück zum Parkplatz Hirschtal.

Behind the parking lot on the right side of the valley westwards through the Hirschtal to the K7309. Change the street and climb up the steep path (Albverein mark: yellow fork). Cross the road again and past the sports facilities to the outskirts of Altheim (Alb). The parking lot at the Albhalle can also be reached via the Zähringer Weg downhill. Up to the forest playground and on the footpath north of the houses. Turn left at the Waldeck and continue on the path that leads through the forest behind the houses. At the next intersection, take the forest road north into the forest and soon turn right onto the footpath. With the Albvereinsmarkierung downhill back to the parking Hirschtal.

